

入門 デイベート

マス塾新報

島マス記念塾
事務局担当者
無責任編集
Tel.937-3385
MASU@OKICITY
SHAKYO.COM



屋比久功先生 2月27日のデイベ ト決戦に向けての学 習がついにスタート!

▼デイベート。フランス語が語源で、知的なゲーム、討論。島マス記念塾スタイルでやる。まだよくわかりませんが、ルールに基づいて取り組んでいきたいと思えます。皆さん、よろしくお願いします。(丈也)

▼人は幾通りも顔があつて、その全部が自分。場面に応じて仮面を替える」という話しが面白かったです。長丁場になるデイベートで雄弁術を身につけられたらいいですね。(大祐)

▼デイベートのお話だけと思つていたんですが、「人格」とか「自分の深層心理」の話も聞けて良かったです。(希望)

▼デイベートの話し合いをするだけでもこんなに盛り上がる事を知りました。意外と日常ではこのような場面には出会わない事と、意外と自分の口から意見を発せられることに驚きました。本番がとても楽しかったです。ありがとうございます。(洋一)

▼最初はデイベートって難



私の住んでる登川は近くにマクドナルド、すき屋、ケンタッキーマスパーガーがあり誘惑の多い街です。しかし、高速や、クロネコヤマト、佐川急便も近く、かねひでやサン干、マック スバリュー等、たくさんのスーパーもあり、すごく便利で住みやすい地域です。旅行と海に潜るのが好き

塾生紹介



宮里 祥子

です。好きなスポーツ選手はサッカーの内田篤人選手。さわやかな感じが堪らんです。チャームポイントは「おでこ」おでこ綺麗だね〜ってよく言われます(笑)自分を動物に例えると「オスライオン」普段はダラダラゴロゴロしていて、怒ると怖いです(→)家族は兄弟がたくさんいます。生まれ変わるとしたら「抱き枕」になりたいです。なぜなら、ハグが好きだから…?

しそうと思つたのですが、今日みんな話をしてくれてすごく楽しくてホッとしてました。これからのデイベト頑張るぞ!! (祥子)

▼物事を考えて、それを人に伝える事は難しいと思ひました。デイベートでのテーマ選定だけでも、テーマに対してどう思うかなど考えて言葉にする事は難しいのでデイベートを通して、きたえていきたいと思ひました。(大司)

▼デイベートは一見、堅いイメージなどありましたが、是側と非側で客観的に意見



を出し合い、個人的な意見は持ち込まないという事を知り、イメージが変わりました。とても楽しみです。

(真弥)

▼ディベートって熱く語るイメージですが、個人の见解をぶつけ合う場ではない！という事だったのでチームで一丸となって冷静に考え発言したいと思います。

(舞子)

▼ディベートでは、自分の意見を言い合う場だと思っ



ていましたが今日の講義を聞いて自分の意見ではなく、役を演じるという事を知りました。みんな話し合う楽しさが少し分かった気がします。

(倫美)

▼テーマを決める中でも討論がありおもしろかったです。

(清史)

▼お題の通りこれからスリリングな世界に入っている感じを味わいワクワクしました。テーマを決めるだけでもすごく楽しかったです。

(多恵美)

▼ディベートは初めてなので楽しみです。今後も講義



があるのをよろしく願います。

(好美)

▼これからディベートするのがとても楽しみになりました。

(豪夫)

▼ディベートと言われて思い浮かぶのがイギリスの与野党代表による議論会。政策についての言葉によるキャッチボールが凄く、今回心配して講義に望んでいたのですがブレインストーミングによる議題抽出でほっとしました。今後は議題テーマによってチームで一つ一つ作る過程が(資料収集、模擬議論など)などあると聞いているので、2月の実践ディベート開催が楽しみです。

(道憲)



休憩タイムはいつもにぎやかで楽しいですよ \ (O ^ ω ^ O) /



沖縄市福祉まつりの収益金を社協へ寄付しました！